

TEMAS DESTACADOS:

- [¿Irregularidades en campaña de Petro?](#)
- [Investigan a funcionario de Emcali](#)
- [En riesgo de apagón](#)

■ Protestas y sanciones por controles viales

Alcalde de Cali hizo advertencia a conductores sin documentos en regla



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Martes 3 de Septiembre, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, se pronunció sobre las protestas de conductores que tuvieron lugar el domingo 1 de septiembre de 2024 en contra de los controles viales en la ciudad.

Según Eder, varios de los manifestantes, quienes bloquearon la calle 5 durante la tarde, no contaban con los documentos legales requeridos para transitar por las vías de la ciudad, como el Seguro Obligatorio de Accidentes de Tránsito, SOAT, y la revisión tecnomecánica al día.

También señaló que algunos de los conductores involucrados en la manifestación intentaron ocultar sus placas, lo cual dificultó inicialmente su identificación.

Sin embargo, la Secretaría de Movilidad, en colaboración con la Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía, logró identificar a los infractores y proceder con las sanciones correspondientes.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

 **DIARIO OCCIDENTE** [www.occidente.co](#)

[Haz clic aquí](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia](#)



[Un delincuente abatido y otro herido tras persecución en el sur de Cali](#)



[Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca](#)

"El que nada debe, nada teme", afirmó el alcalde, subrayando que aquellos que cumplen con las normas de tránsito no deberían preocuparse por los operativos.

Controles continuarán

El alcalde también fue enfático en aclarar que los controles viales en la ciudad no son una forma de persecución, sino una medida necesaria para garantizar la seguridad vial.

Indicó que estos controles continuarán de manera constante, y que todo vehículo o motocicleta que no cumpla con la normativa vigente será sancionado.

Por otro lado, Eder mencionó que, aunque el equipo de la Secretaría de Movilidad se reunió con los manifestantes para escuchar sus peticiones, algunas de estas demandas escapan a la competencia de la administración local y requieren la intervención del Gobierno Nacional o incluso del Congreso de la República para su resolución.

Según datos proporcionados por la Secretaría de Movilidad de Cali, en lo que va del año 2024, se han realizado más de 64.000 comparendos y 22.000 inmovilizaciones de vehículos y motocicletas en la ciudad.

Además, se han llevado a cabo cerca de 1.800 puestos de control en diferentes puntos de Cali.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

[Conductor atropella a un perro y su reacción causa...](#)

[Investigan a funcionario de Emcali por posible alteración...](#)

[MIO Cable retoma operaciones tras mantenimiento](#)

